

Santiago de Cuba: Recuerdan partida de la Caravana de la Libertad hace hoy 60 años (+Fotos)



Santiago de Cuba, 2 ene (RHC) La salida de la Caravana de la Libertad, desde Santiago de Cuba hacia La Habana, encabezada por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, hace hoy 60 años, fue recordada con un acto político-cultural, a pocos pasos del antiguo cuartel Moncada.

Jóvenes destacados de diferentes sectores, acompañados por protagonistas de ese hecho histórico, partieron en vehículos rumbo a los límites de las provincias de Santiago de Cuba y Granma, exactamente en Jiguaní, donde se efectuará el relevo.

En las palabras centrales, Annia Poblador Serguera, Primera Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en la provincia, expresó que son muchos los retos que tienen por delante, por eso la importancia de la preparación de la juventud para asumir el desarrollo económico y social del país.

El próximo 24 de febrero los jóvenes también darán en las urnas el Sí por la Revolución y el Socialismo,

cuando respalden la nueva constitución, siendo ese el mejor homenaje al eterno joven rebelde Fidel, sentenció.

Antes de ser recordada la salida de la Caravana de la Libertad, los participantes rindieron tributo a los padres fundadores de la nación, en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, en el área central donde descansan los restos del Héroe Nacional José Martí, Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria, Mariana Grajales, Madre de todos los cubanos, y el líder histórico de la Revolución Fidel Castro Ruz.(Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180101-santiago-de-cuba-recuerdan-partida-de-la-caravana-de-la-libertad-hace-hoy-60-anos-fotos>



Radio Habana Cuba